



- Bitte um Ihre Spende für unsere Informations- und Vernetzungsarbeit > [mehr](#)

***Verteilen Sie bitte dieses *Wir sind Kirche*-Info in Ihrer Gemeinde und Ihrem Umfeld! Weitere Exemplare senden wir Ihnen gerne zu.***

**[Ich bestelle den aktuellen Info-Brief zum Verteilen](#)**

(Spende erbeten)

**Und noch eine herzliche Bitte:**

Unterstützen Sie die Arbeit von *Wir sind Kirche* durch Ihr Engagement und auch durch Ihre (steuerlich absetzbare) Spende.

**[Ganz einfach und sicher ist das Spenden auch über unsere Internetseite.](#)**

Zuletzt geändert am 26.11.2018